



Bienvenue à vous!

Who Am I, une entreprise montréalaise vous offre un produit unique alliant la Visibilité et l'identification. Nous offrons une gamme de brassards, bracelets et attaches pour sacs à dos qui vous rendent visibles pour toutes vos activités, vélos, course à pied, marche le soir. De plus, toutes vos informations d'urgence s'y retrouvent.

Le prix courant est de 18,95 \$ pour les brassards et bracelets slap et de \$12,95 pour les attaches pour sacs à dos.

Pour vous souhaiter la bienvenue en tant que nouvel employé,
nous vous offrons **15 % de rabais** sur tout achat en ligne au www.whoami-id.com

Au moment du paiement, entrez le code promo **MUHC2016**

Soyez Visible, Soyez Brillant!

Welcome to you!

Who Am I, a Montreal company offers you a unique product combining Visibility and Identification. We offer a range of armbands, bracelets and backpack clip-on -ID that make you visible for all your activities, bikes, running, walking at night. In addition, all your emergency information is there.

The current price is \$ 18.95 for armbands and slap bracelets and \$ 12.95 for clip-on ID.

To welcome you as a new employee,
We offer you a **15 % discount** on all online purchases at www.whoami-id.com

At the time of payment, enter coupon code **MUHC2016**

Be Seen, Be Safe!